

L'Assemblée Paritaire est morte, l'UNEF vit et vivra !

Jeudi 20 avril, le bureau directeur de la section Espagnol a démissionné, en fonction des décisions arbitraires prises par le conseil d'U.E.R., imposant à la section la destruction de l'Assemblée Paritaire et instaurant un conseil similaire par sa structure au conseil d'U.E.R.

Bientôt on va vous appeler à voter pour ce conseil.

L'U.N.E.F. avec l'ensemble des étudiants a refusé de voter pour l'Assemblée Paritaire, parce que :

- elle n'était qu'un mini conseil de gestion
- elle avait pour fonction de gérer la pénurie
- elle avait pour fonction de soumettre les intérêts des étudiants aux intérêts de l'administration
- toute mesure "progressiste" qu'elle proposait était aussitôt cassée par les "instances supérieures"
- elle était donc en tout état de cause incapable de prendre des décisions contraires aux exigences de Guichard.

L'Assemblée Paritaire était un organe de participation camouflé.

Le Conseil de Gestion que l'on va nous proposer est un organe de PARTICIPATION TOUT COURT.

C'est pourquoi l'U.N.E.F. combattra ce conseil comme elle a combattu l'Assemblée Paritaire.

Militants de l'UNEF Renouveau, vous avez participé à l'Assemblée Paritaire, vous pouvez, comme nous, constater

LA FAILLITE DE LA PARTICIPATION .

QUITTEZ LES CONSEILS DE PARTICIPATION ,

étudiants,

vous ne voterez pas

ministère EN (58-72)

La lutte contre Guichard ne se mène pas dans ses conseils de participation.

La défense de vos intérêts doit être indépendante des organes officiels. Elle doit être prise en charge par vous-mêmes, à travers l'organisation que les étudiants se sont octroyée après de longues luttes, et qui doit servir de cadre au rassemblement de tous les étudiants, quelles que soient leurs opinions politiques, philosophiques ou religieuses.

Cette organisation, c'est le syndicat des étudiants, l'U.N.E.F.

Déjà, cette année, l'UNEF s'est battue avec l'ensemble des étudiants contre le projet des CFPM, en essayant constamment de maintenir un cadre de lutte unitaire, un mot d'ordre précis, conditions nécessaires à la victoire.

Et cette victoire a été partiellement remportée :

LES CFPM SONT REPOUSSES D'UN AN

LA PREUVE EST FAITE

la lutte syndicale est le plus sûr garant des intérêts des étudiants.

C'est par les discussions de syndicat à syndicat qu'étudiants et professeurs prendront en charge la défense de leurs intérêts.

Etudiants, donnez vous tous les moyens de vaincre Guichard et le gouvernement. REJOIGNEZ L'U.N.E.F.

Etudiants, informez-vous et préparez les prochaines luttes avec

le C.A. UNEF ESPAGNOL. REUNION-DEBAT SUR

- la participation
- les conseils d'U.E.R. et de section
- la selection aux examens du 3e trimestre

MERCREDI 26 AVRIL 17 H SALLE BARADAT